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2013-2014 年度 福島 21 ROTARY CLUB 

クラブ会報 
 

会員スピーチ⑨ 

第 41 回例会 （通算第 618 回） 

事  務  局  ： 福 島 県 福 島 市 天 神 町 13-5 ｱﾝﾋﾞｯｸｽ 5 201 号   TEL：024-525-2331  FAX：024-525-2332 

WEB サイト ： h t tp：//www.fukush ima21rc . jp/    E-mai l  ：  f21rc@fukush ima21rc . jp  

☆会 報 ・雑 誌 ・広 報 委 員 会    委 員 長 ：松 本 和 彦   委 員 ：粕 谷 悦 功   藤 野 圭 史   樋 口 静 克  

＜ 2013-2014 年度 ＞   会 長 ： 阿部 正美   幹 事 ： 伊藤 淳一 

T H E  F O U R - W A Y  T E S T  

四 つ の テ ス ト  

1   真実かどうか 

2  みんなに公平か 

3  好意と友情を深めるか 

4  みんなのためになるかどうか 

【日付】 5 月 8 日 （木） 

【場所】 サンパレス福島 

【開会点鐘】 18 時 30 分 

【出席報告】 

会員数： 54 名 

出席数： 30 名 

出席率： 56.60％ 

長期欠席者： 1 名 

出席免除者： 5 名 

【会報発行】 

第 2530 地区県北第一分区 

福島 21 ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

委員会報告 
■財団 BOX 

7,000 円 
■ｽﾏｲﾘﾝｸﾞ BOX 

17,000 円 
■米山 BOX 

8,000 円 

本日の例会は、会員スピーチ竹之下誠一会員にお願いし 

ました。本年度最後の会員スピーチとなっております。県立 

医大副理事長として、多忙を極めていらっしゃいます竹之下 

会員に是非病院の現状をお聞きいたしたくお願いいたしまし 

た。後程よろしくお願いします。楽しみにしております。 

さて、ゴールデンウィークの休みも終わり、日常の仕事に戻られた方も多いと思いま

すが、今月は、ロータリーの行事も目白押しとなっておりますが、お互い体には気を付

けて頑張っていきたいと思います。以上簡単ですが会長挨拶とします。 

会 長 あ い さ つ 

 会長 ： 阿部 正美 

皆様お晩でございます。4/26(土)郡山市の南東北総合卸センター 

にて、戦略委員会・クラブ奉仕委員会合同セミナーが開催され、山田 

ﾊﾟｽﾄ会長・野崎ﾉﾐﾆｰ・甚野次期幹事の４名で出席して参りました。 

内容は、「こうしたらテーマ・こうしたら例会が楽しくなる」など会員の維持増強を図るにはという

ことでした。例えば、米山・財団の年間目標金額を年会費で頂くとか。ゲストスピーチを増やし、

日頃馴染みのない方をお呼びするとか。健康管理・お料理教室を開催する、また小委員会ごと

の開催を多くして、出席率の良くない方へは必ず電話をするなどのお話がありました。 

出席報告 

５月

生ま

れの

誕生

者お

祝い 

5/1  水野 博光会員 

5/7  菅藤 裕之会員 

5/15 野田 信光会員 

5/17 宍戸 和則会員 

5/27 松本 和彦会員 

“誠におめでとうございます” 



 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

14-5-8  Vol. 41 2013-14 年度 FUKUSHIMA-21-RC 

【本日のプログラム】 

1. 開会点鐘 

2. 国歌「君が代」斉唱 

3. RC ソング斉唱 

   「我等の生業」 

4. 四つのテスト唱和 

5. お客様紹介と 

     会長あいさつ 

6. 出席報告 

7. 5 月生まれの 

誕生者のお祝い 

8. 幹事報告 

9. 委員会報告 

「お食事をどうぞ」 

10.会員スピーチ⑨ 

11.閉会点鐘 

 

【プログラム実施予定】 

5 月 8 日（木) 

会員スピーチ⑨ 

15 日（木) 

福島駅西口 

清掃活動② 

22 日（木） 

ガバナー補佐訪問⑤ 

24 日（土) 

親善ﾎﾞｰﾘﾝｸﾞ大会 

（第一分区） 

24 日（土)-25 日（日） 

 ミニ SL（十六沼公園） 

29 日（木) 

クラブ協議会④ 

6 月 1 日（日) 

麻薬撲滅キャンペーン 

（第一分区） 

【ご寄付者と BOX メッセージ 】 

■スマイルボックス寄付者■ 

 竹之下会員のスピーチに感謝して．阿部正美 佐藤信博   竹之下先生を歓迎し．望木昌彦 

次年度の船出を祝って．寺島英之    宗形守敏 水野博光 安部宏 藤野圭史 安田清治 

樋口静克 野崎正広 本柳春男 木村幸二 渡辺浩子 宍戸和則 

■財団ボックス寄付者■  

水野博光 安部宏 小林利光 藤野圭史 安田清治 本柳春男 今泉睦 

■米山記念奨学会寄付者■  

阿部正美 宗形守敏 望木昌彦 水野博光 安部宏 安田清治 本柳春男 

今日のお話は、先日、無事入札された科学医療センターが実際どういう 

ものなのかを、いろんな書類を見てもらいながら説明していきます。建物は 

４つあります。A 棟 B 棟 C 棟 D 棟。駐車場が 1600 台。今、医大のサッカー 

場、陸上競技場をつぶして、６月から始まる科学医療センター建設の工事 

関係車両の駐車場にしています。これから、野球場の上の山を崩して、そこ 

を 1600 台分の駐車場にします。A 棟は経済産業省から 286 億円の予算で、地上 9 階地下 1 階の研究

センターがつくられます。どんな研究をするのかというと、がんの新しい替薬や医療機器の開発等で

す。B 棟は環境中の放射能を測る 2 階建ての小さな施設です。C 棟は完全に最先端の医療機器がは

いります。臨床研究センターです。皆さん、最近新聞かテレビでみたと思いますが、PET というものがあ

ります。PET と CT 一緒に撮ると、どこにがんがあるかわかる機器ですが、CT とういうのはご存知のと

おり被爆するんですね。一回 CT を撮ると 6 ミリシーベルト。普通に生活していても 3 ミリシーベルトを浴

びてるんです。レントゲンで3ミリシーベルト。タバコを吸うと1000ミリシーベルト。（笑）だから、皆さんが

気にしている放射線の量は、いかに微量かということです。100 ミリシーベルト以下は健康被害に問題

はないんです。しかし、県民感情として検査時、被爆はしたくないだろうということで、PET と被爆しない

MRI を一緒にしたものが医大にあります。これは日本に一台しかありません。地上 1 階には PET-MRI、

PET-CT。地下 1 階に中型小型のサイクロトロン 2 機をいれます。最先端医療機器などの開発を病院と

研究所が一体でできる施設になる予定です。日本の放射線に関するいろいろな研究を福島に集めよう

ということで、今回 B 棟 C 棟をつくります。B 棟 C 棟あわせて文部科学省の予算で 168 億です。D 棟と

いうのは地上 8 階地下 1 階の新しい病院です。今回の震災に関係ある病気、例えば子供の病気、ある

いは甲状腺の病気が中心になります。世界でも注目されている内照射療法もできるようになります。こ

のように、福島に行けば最先端の医療がうけられるということになります。今回の入札は全て不調でし

たが、5 月 1 日で無事おわりました。A 棟は地元の JV で、佐藤工業と菅野建設、安藤組。B 棟と C 棟

は戸田建設。D 棟は鹿島建設。福島の復興に関わる全ての人との絆を大切にして、医療を通じて震

災・原発事故からの福島の復興と魅力的な新生福島に貢献することが、われわれの医療科学センタ

ーの使命であります。健康だけではなくて、医療関連産業を創り出すということ、それから、今後もう原

発事故は起きないと思いますが、他国で事故が起こったときに備えて、クライシス、風評被害にどう対

応するかなどの教育システムをつくっていきます。科学医療センターは平成 28 年度までにはフル稼働

の予定です。これからも医大を 

よろしくお願いします。 

会員スピーチ⑨ 竹之下 誠一会員（主任教授、公立大学法人福島県立医科大学副理事長） 


